

ELTERNRAT



WEIHNACHTSKONZERT 2018

Ein gelungener Abend auch für den Elternrat!



Lang anhaltender Applaus für die 250 Schüler/innen und Lehrerschaft, die am Abend des 18. Dezembers 2018 ein atemberaubendes Weihnachtskonzert dargeboten haben. Eine voll besetzte Turnhalle mit knapp 500 Gästen, die nicht nur eine wunderschöne weihnachtlich dekorierte Turnhalle erwartete, sondern auch ein umfangreiches Buffet. Im Rahmen des Weihnachtsapéros hatten wir die besondere Freude als Elternrat das Buffet zu organisieren, auch Dank der Unterstützung der Primarschule Rickenbach. Das Weihnachtskonzert war rundum ein toller Erfolg!

Und weitere Anlässe sind schon in Planung! Wir werden bei den Besuchstagen in der Schule als Elternrat präsent sein und laden die Eltern und Lehrer am Vormittag zu einem gemütlichen Austausch mit Kaffee und Kuchen ein. Mit dem ersten Treffen starten wir bereits am Montag, den 25. März 2019. Weitere Informationen folgen!